Maternel Élémentair



DE L'ANTIQUITÉ AU MOYEN-ÂGE

Sur la lère période des mercredis, les enfants ont construit une machine à remonter le temps, afin d'aller découvrir le temps d'avant! Et peut être encore plus loin... Quelques expériences de mise au point avec la machine ont fait venir les dinosaures sur notre site de Louis Pasteur! Mais tout c'est bien déroulé... tout fut sous contrôle.



Pour cette 2nde période, nos aventuriers vont visiter l'antiquité puis iront découvrir le temps du Moyen Âge! Alors, les costumes, coutumes, moyens de transport d'antan et bien d'autres éléments vont être à porter de mains des enfants pour mieux comprendre et appréhender ce transfert dans le temps.

